

Fecha: 12-10-2021  
 Medio: La Prensa de Curicó  
 Supl.: La Prensa de Curicó  
 Tipo: Deportes  
 Título: COLLERA PINO Y TAMAYO: CAMPEONES DEL "CHILENO"

Pág.: 10  
 Cm2: 680,8  
 VPE: \$ 880.246

Tiraje: 4.200  
 Lectoría: 12.600  
 Favorabilidad:  
 No Definida

72° CAMPEONATO NACIONAL DE RODEO

# COLLERA PINO Y TAMAYO: CAMPEONES DEL "CHILENO"

**Triunfadores.** Los jinetes Pablo Pino y Diego Tamayo, se adjudicaron el título nacional en Rancagua, en los caballos Fantoche y Chacarero con 35 puntos; de las Asociaciones Santiago Oriente y Santiago Sur.



Campeón de la rienda, Luis Eduardo Cortés de la Asociación Santiago Sur, en Palmas de Peñafiel Palmeña con 64 puntos.

**RANCAGUA.** En varias zonas del país los huasos se han organizado para galopar por los caminos para demostrar que el rodeo es una tradición arraigada en el alma criolla chilena y que todo intento por impedir su desarrollo atenta contra lo más puro del campo chileno.

## EL "CHILENO"

Entre el 7 y el 10 de octubre se realizó el 72° Campeonato Nacional de Rodeo, correspondiente a la temporada 2019-2020, que estuvo interrumpida por la pandemia. Y cumpliendo con todas las medidas sanitarias requeridas se disputó el "Chileno" en la medialuna Monumental de Rancagua.

En esta cita cumbre del rodeo,

corrieron las mejores colleras que esperaban volver a galopar junto a sus caballos que forman el corazón del rodeo.

Durante estos días de fiesta, el protocolo sanitario fue implacable tanto para los jinetes y el reducido público que fue invitado, además del jurado y cantoras.

## "NUESTRAS RAÍCES"

Victor Catán Dabiké, presidente de la Federación Deportiva Nacional del Rodeo Chileno, señaló en su discurso en la ceremonia previa de la Serie de Campeones del 72° Campeonato Nacional del Rodeo que en el mundo rural están arraigadas las raíces más profundas de Chile. "Este momento es muy especial

para mí, pues estar a la cabeza de una institución tan valiosa como la Federación del Rodeo Chileno, es un gran honor, pero también una gran responsabilidad que va más allá de los aspectos deportivos, pues acá se ha fraguado por años la esencia de un pueblo, un pueblo único e inigualable como es nuestro Chile.

Refiero a esto, pues con cierta frecuencia escuchamos voces con ataques arteros hacia nuestro deporte, que buscan destruir nuestra identidad y riqueza cultural. Sin embargo, en las últimas semanas ha crecido nuestra esperanza, pues en nuestro mundo desaparece!

Muestra evidente de ello es que se han activado diversas organizaciones del mundo rural y del campo chileno, las que han logrado reunir de manera pacífica a miles de personas en distintas localidades de nuestro país.

Aprovecho de hacer un llamado para que todos nos sumemos a los encuentros que se están programando a lo largo y ancho de nuestra nación".

## RECONOCIMIENTO

Previo a la Serie de Campeones, la Federación del Rodeo, entregó un público reconocimiento a Julia de las Mercedes Reuque Herrera, reconocida exsecretaria, quien trabajó durante 47 años en la Federación de Rodeo, fue galardonada con un hermoso ramo de flores, una medalla y un libro de la Federación, y dos pasajes para



Los campeones de Chile 2019-2020, Pablo Pino y Diego Tamayo (Asociaciones Santiago Oriente y Santiago Sur) en Doña Ángeles Fantoche y Don Falucho Chacarero.

(Fotos: gentileza comunicaciones Ferochi)



Victor Catán Dabiké, presidente de la Federación Deportiva Nacional del Rodeo Chileno.

el crucero Scorpions.

La reconocida "Julita" se emocionó mucho por el reconocimiento y los aplausos del público que asistió al Monumental de Rancagua.

"Estoy muy contenta, muy agraciada de la Federación y de toda la gente del rodeo. He tenido la oportunidad de conocer gente muy importante, muy cariñosa, muy buena y de verdad estoy con muchos sentimientos encontrados. Pero de verdad estoy muy contenta de este hermoso reconocimiento que me hicieron. Fueron 47 años. Yo llegué siendo una niña a la Federación, ahora ya no soy tan niña, pero bueno son etapas que se van cumpliendo en la vida y estoy muy contenta de que no haya pasado desapercibida", dijo la homenajeada.

## EN LA RIENDA

La siempre querida prueba del moviendo de la rienda, el vencedor indiscutidamente fue Luis Eduardo Cortés (Asociación Santiago Sur) en Palmas de Peñafiel Palmeña con 64 puntos.

El "Negro" también se quedó con el segundo lugar en Palmas de Peñafiel Bien Vista con 60 puntos.

En la serie femenina, el título se lo llevó Romané Soto (Asociación Colchagua) en Doña Dominga Farsante con 56 puntos. El segundo lugar para Yeny Troncoso (Asociación Ñuble) en El Ideal Caldén con 49 puntos.

Mientras que en los menores el campeón fue Fernanda Oporto (Asociación Cautín) en Pal Pal Cantinero con 33 puntos.

## LOS CAMPEONES

En la Serie de Campeones que se disputa por las 38 mejores colleras que llegan a la final del "Chileno" los campeones fueron Pablo Pino y Diego Tamayo (Asociaciones Santiago Oriente y Santiago Sur) en Doña Ángeles Fantoche y Don Falucho Chacarero con 35 puntos (13+7+7+8). Vice campeones: José Omar Sánchez y José Manuel Carril (Asociación OHiggins) en Quebradas Tentado y Las Candongas Chincolito con 32

(7+1+7+7). En la serie Yeguas, cuarto lugar para el Criadero Principio, José Manuel Pozo y Nicolás Pozo (Asociación Talca) en Ofuscada y Trampa con 25+4 (6+7+5+7).

En la serie Maulinos, escaso en resultados obtuvieron colleras maulinas, destacando en la serie segunda libre A, los jinetes del Criadero Santa Bárbara de Los Guaiacos, con Francisco Cardemil y Alejandro Loaiza (Asociaciones Aguanegra y Valdivia), en Canelá y Bochincherío con 25 (11+10+2+2).

También premiaron en la serie primera libre A, vice campeones Pedro Ángel Urrutia y Ifaki Gazmuri (Asociación Cauquenes) en Llahuecuy Camperita y Rocas de Pelluhue Mancera con 22 (7+1+7+7).

En la serie Escaleras, tercero lugar para el Criadero Príncipe, José



Reconocimiento para la exsecretaria de la Federación del Rodeo Chileno, Julia de las Mercedes Reuque Herrera.